

Cali, diciembre 27, 2018.
Actualizado: jueves, diciembre 27, 2018 23:49

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



[Cali](#) [Feria De Cali](#) [Galería](#) [Noticias En Vídeo](#)

diciembre 27, 2018

Hubo una participación especial del Ejército y la Fuerza Aérea

Vea las mejores imágenes del desfile de autos clásicos



Ayer sobre la Calle de la Feria, se llevó a cabo el desfile de Autos Clásicos y Antiguos, uno de los espectáculos más esperados de la Feria de Cali. Este fue un recorrido que transitó por la Autopista Suroriental y la Avenida Pasoancho.

Los asistentes al evento pudieron apreciar vehículos de diferentes periodos históricos en perfectas condiciones.



 / @diariooccidente

  / @diariooccidente

[Ver más en Instagram](#)

10 Me gusta
diariooccidente

#Calico #Colombia #Feriadecali Ayer sobre la Calle de la Feria, se llevó a cabo el desfile de Autos Clásicos y Antiguos, uno de los espectáculos más esperados de la Feria de Cali.

Añade un comentario...

En el tercer día de la Feria, el Desfile de Autos Clásicos y Antiguos tuvo un recorrido de 9 kilómetros, iniciando en la autopista suroriental con carrera 39 hasta llegar a la carrera 70 y tomar esta vía para luego salir a la avenida pasoancho y finalizar en la Carrera 80.

Aquí participaron cerca de 250 autos matriculados entre 1920 y 1970 con certificación de vehículos clásicos y antiguos.

Este desfile ha ido en crecimiento año tras año, y en esta, la décimosexta edición, se contó con la presencia de la orquesta local de renombre internacional 'La Misma Gente'.

Además hubo una participación especial del Ejército y la Fuerza Aérea.

Hay que resaltar que este evento también es conocido como el desfile social de la Feria, dado que todos los recursos recaudados por publicidad, son destinados para los más necesitados; y este año los beneficiados serán los adultos mayores del Ancianato San Miguel.